



REUNIÓN ■ COLABORACIÓN

La Junta solicita al Cervantes que refuerce su implicación con el español

■ La consejera de Cultura pide al director del Instituto un marco de colaboración más amplio y apoyo en las principales estrategias del II Plan del Español para extranjeros

M.M./VALLADOLID

La consejera de Cultura de Castilla y León, Alicia García, pidió ayer al director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, que refuerce el marco de colaboración de la institución con la Comunidad. García propuso a De la Concha un nuevo convenio marco de relaciones que dé continuidad al existente desde 2006, y desarrolle nuevas actuaciones prioritarias en el sector del Español, como la promoción de la oferta de Castilla y León en el mundo, el incremento de la calidad del sector, la colaboración en la Red Mundial de Hispanistas, programas de becas o la continuidad de la implicación de la Universidad de Salamanca en los DELE (Diploma de Español para Extranjeros).

La Junta quiere lograr también el apoyo del Instituto Cervantes en las actuaciones que desarrollará dentro del marco de ejecución del II Plan del Español que se aprobará este año y que comprende dos grandes acciones: la creación del consorcio del español y la Red Mundial de Hispanistas, ambos proyectos empezarán a dar sus primeros pasos en abril. La máxima titular de Cultura del Ejecutivo autonómico, en este sentido, trasladó al director del Cervantes la prioridad



La consejera de Cultura, A. García, y el director del Cervantes, V. G. de la Concha.

García trasladó a De la Concha las prioridades de la Junta en la política del español como son los programas que generen empleo

política que la Junta ha establecido para el desarrollo del sector del Español y en la que tendrán especial incidencia los programas que supongan desarrollo económico, creación de empleo y acciones de internacionalización de la oferta de español para extranjeros en Castilla y León.

El Instituto Cervantes podría facilitar la promoción de la Comunidad en la enseñanza del español. La colaboración en acciones de promoción en los diferentes centros del Instituto Cervantes en el mundo tendría como objetivo facilitar la difusión de la oferta y de las actividades de las universidades y escuelas de Español de Castilla y León. Desde la Junta, se destaca que para incrementar la calidad del sector se continuará apoyando a las escuelas de español para extranjeros en los procesos de acreditación del Instituto.

Los centros de la institución que dirige Víctor García de la Concha también serían de gran utilidad para dar un impulso a la Red Mundial de Hispanistas. Esta nueva herramienta del II Plan del Español para extranjeros es uno de los objetivos prioritarios en 2012, ya que esta red de prescriptores de Castilla y León actuaría como fuente de recursos didácticos y académicos del español, convocando a profesionales y profesores de todo el mundo, con la colaboración imprescindible del Instituto Cervantes. El nuevo convenio marco desarrollaría también un programa de becas para profesores de español, especialmente de secundaria.

LOS DETALLES

■ **EL CONSORCIO, A PARTIR DE ABRIL.** El Consorcio del Español empezará a funcionar a partir del segundo trimestre de este año. Este foro, que ha fomentado la Junta, servirá para que los diferentes agentes que participan en la industria de la enseñanza del español encuentren vías de colaboración.

■ **IMPLICACIÓN DE LA UNIVERSIDAD Y EL AYUNTAMIENTO.** El comisionado del español y director de Políticas Culturales, José Ramón Alonso, destacó a LA GACETA que cerca del 85 o el 90% de los agentes del español participarán en el consorcio, incluido, el Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad, con los que la Junta ya se ha reunido.

■ **FORMACIÓN ESPECIALIZADA.** La Consejería de Cultura también ha fijado también abril para el inicio de la Red Mundial de Hispanistas. Esta actuación busca ofrecer a los profesores de español de todo el mundo formación especializada, al tiempo que se fija como reto alcanzar los 3.000 profesores extranjeros de Español aprendiendo en Castilla y León.

■ **IMPLICACIÓN EN EL CAMPUS DE EXCELENCIA.** Víctor García de la Concha, exdirector de la Real Academia de la Lengua, colaborará con la Universidad de Salamanca en el desarrollo del proyecto de Campus de Excelencia Internacional "Studiū Salamantini". De la Concha regresará a la Universidad de la que fue catedrático para impulsar la enseñanza del español, uno de los ejes principales del Campus de Excelencia.